



Gebäude **Kriegerdenkmal Weißenbach bei Liezen**

Errichtet

1959

Das Kriegerdenkmal in Weißenbach bei Liezen wurde durch den Ortsverband Liezen - Weißenbach des Kameradschaftsbundes errichtet und in einer Feier am 4. und 5. Juli 1959 eingeweiht. Samstagabend wurden im Festsaal der Volksschule verdiente Mitglieder geehrt. Sonntagvormittag wurden die angereisten auswärtigen Gäste empfangen und marschierten zum neuen Kriegerdenkmal. Nach der Feldmesse begrüßte Korbinian Stacho als Obmann des Festausschusses die Anwesenden und Bezirkshauptmann Dr. Otto Pullitzky enthüllte das Denkmal, das von den Pfarrern Franz Fastl und Erich Schuster eingeweiht wurde. Nach einer Ansprache von Bürgermeister Hans Riegerbauer und der Verlesung der Namen der Gefallenen und Vermissten hielt Kameradschaftsbund-Vizepräsident Karl Wimmeler die Festrede. Mit einem Gartenfest im Gasthof Salzinger klang die Feier aus.

Quelle: Einladung zur Einweihung.

 Verfasser: Karl Hödl, 06.10.2021

 Letzte Überarbeitung: 13.10.2023